

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : les Panthères quittent Marrakech aujourd'hui pour Nouakchott

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS s'être entraînées mardi après-midi sur terrain synthétique, les Panthères du Gabon se sont cette fois entraînées hier à Marrakech (Maroc) sur une pelouse naturelle. Ils étaient

tous là au grand complet. Pierre-Emerick Aubameyang, Denis Bouanga, Jim Allevinah, Guelor Kanga, Orphée Mbina..., tous conscients de l'enjeu que représente la rencontre de samedi face aux Mourabitounes de Mauritanie. " Nous devons redonner de la fierté et de la joie au peuple



Photo: DR

Mondial basket 2023 : un dernier carré inédit

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

L'ESPAGNE, tenante du titre, le Brésil et Porto-Rico éliminés au terme du deuxième tour de la compétition, en plus de la France lors de la première phase, le Mondial 2023 offrait un plateau des quarts de finale que les prévisions ne donnaient nullement avant les trois coups de la compétition. Et au sortir de cette phase disputée mardi et hier, la Serbie, les États-Unis, l'Allemagne et la Slovénie ont arraché leur qualification pour les demi-finales. Les premiers à atteindre le dernier carré ont été les Serbes, guidés par leur leader Bogdan Bogdanovic (21 points), qui ont éteint l'euphorie de la Lituanie, arrivée invaincue et fraîchement auréolée d'une belle victoire sur les États-Unis (110-104), dimanche lors de la dernière journée du deuxième tour. Team USA, en reconquête, a ensuite remis les choses dans l'ordre en écartant facilement l'Italie (100-63), sous la houlette de Mikal Bridges (26 pions et 7 rebonds), Tyrese Haliburton (18 unités, 5 passes décisives et 4 rebonds) et Austin Reeves (14 points). Les troupes de coach Gregg Popovich ont ainsi refait le plein de confiance avant de lutter pour une place en finale demain



Photo: DR

Avec 31 points, 10 rebonds et 4 passes décisives contre la Slovénie, Shai Gilgeous-Alexander a conduit le Canada vers une qualification historique.

contre l'Allemagne qui a, pour sa part, brisé le rêve de la Lettonie (81-79). Le vécu des équipiers de Franz Wagner (16 points et 8 rebonds) a eu raison de la sensation du tournoi amenée par Arturs Zagars (24 points et 8 passes décisives). Le dernier quart de finale a enfin vu le Canada – qui a mis l'Espagne hors course, au sortir d'un match dantesque (88-85) – remettre le couvert en venant à bout de la Slovénie (100-89). En l'absence des stars Jamal Murray et Andrew Wiggins (forfaits pour le tournoi), Shai Gilgeous-Alexander a une fois de plus endossé le rôle de locomotive d'un pays qui, le ticket olympique "Paris 2024" déjà en poche, va disputer (contre la Serbie) la première demi-finale de son histoire dans un Mondial Seniors.

gabonais. Une nouvelle page de l'histoire du Gabon est en train de s'écrire. Par conséquent, nous, footballeurs, ne devons pas être en marge de ce processus. Nous allons tout donner samedi pour

ne pas décevoir et avoir des regrets", nous a un confié depuis Marrakech un cadre de la sélection. Pour ce dernier, les entraînements se déroulent dans un excellent climat. Aaron Boupendza, que son club

Cincinnati (MLS) paraissait peu enclin à libérer, était finalement attendu hier en début de soirée à Marrakech. La délégation gabonaise quitte le Maroc aujourd'hui pour la Mauritanie.

Supercoupe de la CAF : Pierre Atcho au sifflet d'Al Ahly-USM Alger

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (CAF) a désigné, lundi dernier, l'arbitre gabonais Pierre Ghislain Atcho pour diriger la rencontre de la Supercoupe de la CAF 2023 entre Al Ahly SC (Égypte) et l'USM Alger (Algérie). Match prévu le 15 septembre prochain au stade King Fahd de Taïf (Arabie saoudite), a annoncé l'instance africaine. Atcho, qui a officié la finale du Chan 2022 entre l'Algérie et le Sénégal, sera assisté de son compatriote Boris Marlaïse Ditsoga (1er assistant) et de la Camerounaise Karine Fomo (2e assistant). Le quatrième arbitre est le Sénégalais Aïssa Si. " Un honneur pour l'arbitrage



Photo: PSNB

L'arbitrage gabonais encore à l'honneur par le truchement de Pierre Ghislain Atcho.

gabonais, dont le président de la fédération, Pierre-Alain Mounquengui, a fait l'une de ses priorités. Et ça marche", s'est félicité un féru du ballon rond après cette annonce de la CAF. Pour rappel, Al-Ahly SC a remporté la Ligue des champions face au Wydad Casablanca (aller : 2-1, retour : 1-1), alors que l'USMA s'est adjugée le premier titre continental de son histoire, en remportant la Coupe de la CAF contre les Tanzaniens de Young Africans (aller : 2-1, retour : 0-1). La CAF et la Fédération saoudienne de football (SAFF) ont signé un protocole d'accord de cinq ans visant à accueillir des compétitions et à favoriser les opportunités de croissance pour le football africain et saoudien.